

Edition du "REVEIL DU NORD" 105 bis, rue de Paris, LILLE La plus forte vente de la région

LA CONTRIBUTION SUR LA FORTUNE A ÉTÉ REPOUSSÉE PAR LA CHAMBRE

L'article 1, établissant le serment fiscal, pour tous les Contribuables, a été adopté

La Chambre a abordé hier après-midi la discussion du projet financier, retour du Sénat. On entend d'abord M. Ferdinand Faure qui montre la responsabilité de la droite dans la fluctuation actuelle.

Le contre-projet socialiste

M. BLUM, le leader socialiste, vient ensuite soutenir le contre-projet socialiste, tendant notamment à établir une contribution extraordinaire sur les fortunes acquises pour amortir la dette.

Les socialistes ne voteront pas le projet du Sénat

M. BLUM commence par dire que tout le monde dans cette Chambre est responsable de la confusion actuelle. Le projet a été transformé par le Sénat.

Le coût de la vie va encore augmenter

M. BLUM pense que le plus grave danger à éviter c'est l'inflation. Or, selon lui, les impôts nouveaux conduisent directement à cette inflation.

Le contre-projet socialiste est repoussé

M. Lamoureux demande à la Chambre de rejeter le contre-projet socialiste et d'adopter le projet qui lui est présenté.

Le franc se relève progressivement

Depuis une dizaine de jours, le franc remonte de façon régulière, d'un point ou d'un demi-point chaque jour. On se rappelle que les cours de la livre, du dollar et du franc belge étaient le 20 février : 136,70, 22,10 et 1,273 ; ils sont passés, hier mercredi, à 139,30, 22,30 et 1,312.

QUELQUES FRAISES POUR 50 FRANCS

Les premières fraises de l'année sont parvenues mardi matin aux Halles Centrales de Paris provenant d'Andrieux. Elles se sont vendues de 80 à 50 francs la corbeille de 9 à 16 fruits.

Le plus jeune aviateur du monde

Un jeune aviateur de 12 ans, Marcel Farman, le fils du célèbre constructeur, a été nommé par le ministre de l'Air, pilote officiel de la marine de guerre.

Prochain voyage à Londres du Ministre des Finances

Il a été ajourné à la fin de la semaine prochaine

On annonce qu'en raison de l'absence de M. Briand, qui part samedi soir pour Genève, M. Doumer ajourne à la fin de la semaine prochaine le voyage qu'il doit faire à Londres.

M. Doumer va envisager un emprunt de conversion

Selon un confrère parisien, le ministre des finances, aussitôt après son retour de Londres, s'occupera de mettre sur pied un projet d'emprunt de conversion et de consolidation de la dette à court terme.

Grève partielle dans le Textile à Avesnelles

Hier mercredi, 3 Mars, vers 9 h., 30, les ouvriers et ouvrières de la filature de laines peignées Cromback, cessèrent le travail et quittèrent la filature.

Avant de prendre cette détermination une délégation s'était rendue au bureau du Directeur pour obtenir que les ouvrières employées à la préparation ne fassent plus que 8 heures au lieu de 9 heures de travail.

Plus de 150 personnes hommes et femmes y assistaient. La filature Cromback emploie 263 ouvriers dont 63 femmes employées à la préparation.

Plusieurs personnes se rendirent au bureau du Directeur pour lui présenter les revendications qu'ils ont formulées.

Plusieurs personnes se rendirent au bureau du Directeur pour lui présenter les revendications qu'ils ont formulées.

Plusieurs personnes se rendirent au bureau du Directeur pour lui présenter les revendications qu'ils ont formulées.

UNE FAISEUSE D'ANGES ORIGINAIRE DE BERCK ARRÊTÉE EN ALSACE

Il y a quelque temps, le commissaire de police du quartier Saint-Merri, à Paris, apprenait qu'une jeune femme, Marguerite Pacaud, âgée de 20 ans, demeurant rue Sainte-Georgette, à Paris, venait d'accoucher clandestinement.

Une enquête fut ouverte et l'inspecteur de police Moxey fut chargé de rechercher la personne ayant aidé la jeune femme. Cette personne se nomme Georges Tapf et est un café des boulevards où de nombreuses jeunes femmes venaient le trouver.

ON ENQUÊTE SUR LE PILLAGE DU PARIS-BELFORT

M. Bringer, chef de la première brigade mobile, M. Ollé, commissaire spécial adjoint à la gare de l'Est et les inspecteurs chargés de rechercher les auteurs du vol des valeurs de l'ex-press Paris-Belfort, ont poursuivi leur enquête dans le courant de la journée d'hier.

POUR LES VICTIMES DES INONDATIONS DU PAS-DE-CALAIS EN 25

On a distribué aux députés la proposition de loi tendant à allouer un crédit de deux millions de francs aux victimes d'inondations des vallées formées par les rivières la Lawe et la Clarence, département du Pas-de-Calais, au cours de l'année 1923.

LE 43^e R. I. A SISSONNE

Le 43^e Régiment d'Infanterie, dont les bataillons sont casernés à Lille, Arras et à Valenciennes, se rendra le 10 mars au camp de Sissonne pour y effectuer pendant dix jours une série d'exercices.

LA MAJORATION DES DROITS DE DOUANE

La Commission des Douanes a approuvé le rapport de M. Falcoz sur le projet de loi tendant à la modification du taux des droits insérés au tarif général des douanes.

UN BOULANGER A TUÉ SES QUATRE ENFANTS

A Siegenheim, près d'Inns, un boulanger nommé Müller, a assassiné pendant leur sommeil ses quatre enfants, âgés de trois à huit ans.

EN DEUX LIGNES

Paris. — M. Nitschlich, ministre A. E. Youglava se sentant malade hier avec M. Briand. Collision automobile de Georges Pétain avec taxi. Le Marché à Paris est décevant.

A propos de l'élargissement du Conseil de la S. D. N.

Déclarations de Vandervelde à la Chambre belge

Au cours de la discussion du budget des affaires étrangères, à la Chambre belge, Vandervelde a fait notamment les déclarations suivantes en ce qui concerne la question de la S. D. N.

La Belgique a vu précédemment son mandat soumis au risque de non renouvellement, si l'Assemblée, en face du projet d'Espagne, n'aurait pas voté l'amendement à l'art. 1^{er} du pacte.

Pour le moment continue Vandervelde, je veux seulement attirer l'attention de la Chambre et de l'opinion publique belge sur certains considérations générales.

Je crains, pour dire toute ma pensée, que si la S. D. N. s'engage dans la voie où on la sollicite, elle ne soit amenée à bref délai à créer une nouvelle tournée de membres permanents et inévitablement aussi, par voie de conséquence, à augmenter le nombre des membres non permanents.

Nous aurons ainsi un conseil de 18 à 20 membres ou davantage.

Je vois deux conséquences fâcheuses à cette situation : primo, et tout d'abord le discrédit de l'Assemblée en face du conseil qui réunira presque tous les Etats.

Secundo, et même pour les Etats qui seraient au conseil à titre permanent ou temporaire, il y a un danger de diminution d'influence, car le conseil étant trop nombreux et délibérant difficilement, on ne manquera pas de voir se constituer à titre officieux un organe, un comité restreint qui sera le véritable organe de décision.

Telles sont, actuellement certaines des préoccupations du gouvernement belge.

Je vois donc de ne pas conclure. Je ne veux pas le faire moi-même, car ainsi que le disait hier Sir Austen Chamberlain, il est essentiellement désirable que nous allions à Genève les mains liées, nous demandant impérieusement de chercher, dans un esprit de conciliation réciproque, les solutions les plus favorables aux intérêts de la bonne entente internationale.

En el crachant ces solutions, le gouvernement belge, avec qui je resterai en rapports étroits, s'inspire de sentiments qu'à la Chambre Française M. Briand a exprimés en un magnifique langage, en défendant les accords de Locarno.

Les pouvoirs des Comités de préconciliation

La Commission des Régions Libérées a procédé à l'examen du projet concernant la procédure et les pouvoirs du Comité de préconciliation.

Le projet a été adopté à l'unanimité.

LE SÉNAT BELGE A ADOPTÉ LES ACCORDS DE LOCARNO

Le Sénat belge adopte à l'unanimité les accords de Locarno et l'adhésion de la Belgique à la Cour permanente internationale de justice de La Haye.

LES PENSIONS DES OUVRIERS BELGES EN FRANCE

La Chambre belge, le député Vandervelde a demandé au Gouvernement d'agir auprès du Gouvernement français pour que les questions de pensions pour les ouvriers belges travaillant en France soient réglées.

UN ENTREPRENEUR ET SES DEUX ENFANTS, VICTIMES D'UNE EXPLOSION

Mardi soir, aux Carrières de Plancoet, arrondissement de Dinan, M. Balan, entrepreneur, et son fils, venaient de bouquer une mine lorsqu'elle éclata précipitamment au moment où survenait M. Balan. Les trois personnes furent ensevelies et leurs cadavres ont été dégagés après plusieurs heures de recherches.

L'entraînement d'un futur champion

Un jeune athlète de 12 ans, Marcel Farman, le fils du célèbre constructeur, a été nommé par le ministre de l'Air, pilote officiel de la marine de guerre.

DE NOMBREUX COMMERÇANTS ONT FAIT GRÈVE HIER A PARIS

Cette manifestation des "volets fermés" constituait une grande protestation contre LA TAXE SUR LES PAIEMENTS & L'INEGALITE FISCALE

Nous avons relaté les diverses grèves de commerçants, grèves de deux heures, la plupart du temps, qui se produisaient dans la capitale, dans nos régions et dans le reste de la France.

Un mouvement très important était prévu pour toute la journée d'hier à Paris, mais il ne fut pas suivi, par tous ceux qui avaient été invités à y participer.

La situation hier matin A onze heures, dans les quartiers du Centre : Opéra, Madeleine, grands boulevards, Bourse, Palais-Royal, etc., la plupart des magasins sont ouverts.

Dans les autres quartiers, la situation est normale. Dans le 17^e arrondissement (Batignolles), 10^e arrondissement (gare de l'Est et du Nord), 18^e arrondissement (Panthéon), 6^e arrondissement (Luxembourg), 13^e arrondissement (Gobelins), on compte jusqu'à 50 % de magasins fermés.

Le mouvement a été plus important dans les quartiers de la périphérie : dans le 18^e arrondissement (Montmartre), 14^e arrondissement (Observatoire), 15^e arrondissement (Batignolles), 16^e arrondissement (gare de l'Est et du Nord), 17^e arrondissement (Panthéon), 18^e arrondissement (Gobelins), on compte jusqu'à 50 % de magasins fermés.

Dans ces derniers quartiers, les boulangeries et les crémeries, seuls magasins restés ouverts, ont vu leur vente augmenter dans de notables proportions. Dans les boulangeries notamment, les fournées ont été envoyées plus rapidement, de nombreuses ménagères ayant fait leurs achats plus tôt.

Les commerçants de journaux eux-mêmes ont vendu hier matin avec leur dévotion à demi-baisse et sans éventaire.

Les commerçants de journaux eux-mêmes ont vendu hier matin avec leur dévotion à demi-baisse et sans éventaire.

Les commerçants de journaux eux-mêmes ont vendu hier matin avec leur dévotion à demi-baisse et sans éventaire.

La fermeture presque totale à partir de 14 heures

Les mots d'ordre lancés, dont les uns précisaient une fermeture totale des boutiques pendant la journée, les autres pendant deux heures de l'après-midi seulement, ont abouti aux alentours de 14 heures, à une fermeture presque totale.

Le mouvement en province

Au Cateau, tous les magasins ont été fermés de 14 à 16 heures. Tous les commerçants du Cateau, sans exception, ont fermé leurs magasins, pour protester contre l'inegalité fiscale et les nouveaux impôts.

A Dunkerque les magasins ont été fermés également. Ainsi qu'il avait été décidé, les commerçants de Dunkerque ont, avec grand empressement, fermé hier à 11 heures, tous leurs magasins.

Les commerçants de Dunkerque ont, avec grand empressement, fermé hier à 11 heures, tous leurs magasins.

OPINIONS POLITIQUES

COMITÉS D'ACTION Par Roger SALERNO, Maire de Lille

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?

Comités d'Action ? Filiales du Parti Communiste ? La preuve ?